



PAPER – OPEN ACCESS

SAMBUTAN KETUA PANITIA SEMINAR NASIONAL KOMHINDO

Assalamualaikum Wr. Wb.

Salam sejahtera bagi kita semua.

Kepada Yth. Bapak Wakil Rektor III Universitas Sumatra Utara

Kepada Yth. Wakil Dekan I dan wakil Dekan II Fakultas Kehutanan Universitas Sumatra Utara

Kepada Yth Nara Sumber Semnas KOMHINDO IV

Kepada Yth Ketua KOMHINDO beserta para pengurus KOMHINDO

Dan Yth. Peserta Semnas KOMHINDO IV yang berbahagia.

Ijinkan kami dari Panitia menyampaikan laporan terkait dengan pelaksanaan pertemuan ilmiah tahunan dan seminar nasional KOMHINDO IV di Fakultas Kehutanan Sumatera Utara. Sebagaimana yang dimandatkan oleh hasil pertemuan tahun lalu di Universitas Muhammadiyah Palangkaraya (UMP) tanggal 3 November 2017 bahwa pelaksanaan seminar KOMHINDO tahun 2018 dilaksanakan di Universitas Sumatera Utara dengan Fakultas Kehutanan sebagai Pelaksananya maka tahun ini seminar nasional KOMHINDO dilaksanakan di Medan.

Bapak dan Ibu yang berbahagia, Nara sumber yang diundang sebagai keynote speaker pada acara ini cukup mewakili para pihak yang terkait dengan KPH dan Perhutanan social yaitu terdiri dari kalangan akademisi dan juga praktisi. Kalangan akademisi di wakili oleh 3 wilayah pulau yaitu Jawa yang notabene memegang info nasional, wilayah Sulawesi dan Kalimantan. Tidak lupa panitia juga mengundang praktisi yang diwakili oleh Dinas Kehutanan Propinsi Sumatera utara yang membawahi 16 Wilayah KPH dengan 33 Unit KPH dan balai Perhutanan Sosial dan Kemitraan Lingkungan Sumatera yang tugas dan fungsinya terkait dengan perhutanan sosial.

Terkait dengan peserta seminar, jumlah abstrak Paper yang masuk sebanyak 39 paper yang berasal dari hampir seluruh wilayah Indonesia. Dimulai dari yang paling timur wilayah Indonesia berasal dari Jurusan Kehutanan Fakultas Pertanian Universitas Pattimura Maluku. Kemudian ke arah barat dari Pulau Sulawesi peserta berasal dari Jurusan Kehutanan Fakultas Kehutanan dan Ilmu Lingkungan Universitas Halu Oleo Kendari Sulawesi Tenggara, Universitas Tadulako Palu Sulawesi Tengah, Universitas Hasanudin dan Balai Penelitian dan Pengembangan Lingkungan Hidup dan Kehutanan Makassar Sulawesi Selatan.

Dari pulau Kalimantan ada peserta dari Fakultas Pertanian Jurusan Kehutanan Universitas Palangka Raya dan Universitas Muhammadiyah Palangkaraya (UMP) KALTENG dan Fakultas Kehutanan Universitas Lambung Mangkurat (ULM) Banjarbaru Kalimantan Selatan. Dari Pulau Jawa diwakili oleh peserta Fakultas Kehutanan Universitas Gadjah Mada, Universitas Nusa Bangsa Bogor dan Institut Pertanian Bogor.



TALENTA Conference Series: Agricultural and Natural Resources (ANR)

Terakhir dari Pulau Sumatera diwakili peserta dari Universitas Lampung (UNILA), Universitas Jambi, dan USU sebagai tuan rumah dengan Fakultas Kehutanan serta Fakultas Pertanian yang mengirimkan papernya. Selain para pemakalah, peserta seminar juga berasal dari berbagai instansi yang beragam.

Panitia mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Universitas Sumatera Utara dan Fakultas Kehutanan USU, kepada Balai Perhutanan Sosial dan Kemitraan Lingkungan Wilayah Sumatera, Kepada Kepala Dinas Kehutanan Provinsi Sumatera Utar, Kepada Pengurus Pusat KOMHINDO periode 2016-2018 dan kepada semua pihak yang telah mendukung terlaksannya kegiatan ini. Panitia juga mohon maaf jika masih terdapat berbagai kekurangan dalam pelaksanaan kegiatan ini.

Semoga kegiatan ini dapat bermanfaat dalam membantu terlaksananya pengelolaan hutan yang lebih baik di Indonesia. Atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Wasalammua'alaikum wr wb.

Salam sejahtera bagi kita semua.

Dr. Bejo. Slamet, S.Hut,M.Si

Ketua Panitia Pelaksana



This work is licensed under a [Creative Commons Attribution-NonCommercial 4.0 International License](https://creativecommons.org/licenses/by-nc/4.0/).

Published under licence by TALENTA Publisher, Universitas Sumatera Utara

